

## El INE se autodetecta anomalías por 400 mdp

El Órgano Interno de Control (OIC) del INE detectó y observó diversas irregularidades en la contratación de diversos de sus servicios, con daños al instituto superiores a los 400 millones de pesos durante 2022.

En su Informe Anual de Gestión y Resultados 2022, que entregó a la Cámara de Diputados, el OIC informó al pleno que se hicieron observaciones por 417 millones 634 mil 304 pesos, que representan 21% de los 2 mil 2 millones 206 mil 809 pesos adjudicados en el ejercicio 2022.

Einformó que ha iniciado "las investigaciones para determinar la existencia de faltas administrativas y el inicio de responsabilidades administrativas".

También reportó anomalías en la contratación del servicio de suministro de combustibles por 9 millones 62 mil 969 mil pesos, por hacerse por adjudicación directa.

Lo anterior "obligó a este órgano fiscalizador a integrar una denuncia en materia de responsabilidades administrativas y adoptar como medida cautelar la separación temporal del cargo al titular de la Dirección de Recursos Materiales y Servicios". —V. Chávez